

TERAOA

Fondateur de TERA OA, Christophe Berbeyer accompagne les entreprises à adopter la posture et les pratiques du management Lean. Il nous partage son expertise.

TERAOA propose une approche de management Lean pouvez-vous nous en dire plus ?



Le succès du management Lean est notamment dû à l'évolution de la vision de l'entreprise. Le management Lean porte un regard nouveau, alliant l'intérêt pour les clients en étant plus à leur écoute, pour les employés grâce à de bonnes conditions de travail, pour les fournisseurs et les investisseurs avec des relations économiques responsables, pour l'environnement social et écologique en limitant l'impact. Avec un intérêt particulier pour

l'opérationnel, la méthode donne lieu à un équilibre plus constructif.

Comment se forment vos modules ? A qui s'adressent-ils ?

Les modules s'articulent en plusieurs formats personnalisés : l'accompagnement individuel pour les dirigeants ; des ateliers collectifs pour former les collaborateurs par des mises en situation et le coaching d'équipe, en immersion. Afin de guider les équipes vers l'autonomie, le suivi se fait sur plusieurs mois, à hauteur d'une journée par quinzaine. L' "esprit Lean" s'applique à toutes activités. Il vise à relever les challenges de l'entreprise et à aller vers un gain de productivité et une meilleure gestion des risques - particulièrement pertinent dans le contexte de crise actuel !

TERAOA

PLUS D'INFOS : <http://teraoa.com/> - christophe.berbeyer@teraoa.com